
L’Ass.  Culturale  “Meglio  Della  Fantasia”.  Parola  d’ordine:  più
rispetto per la nostra città.
 

L’Ass. Culturale “Meglio Della Fantasia” torna con un nuovo progetto a favore degli animali domestici e dei loro padroni.
Ormai da tempo è evidente che, passeggiando a Giulianova, accada di incontrare escrementi di cani. Questo non è più
tollerabile, sopratutto da parte di chi ne ha fatto un’abitudine. È un danno per la collettività e per l’immagine del nostro
territorio. Ma passiamo oltre. Forse non si tratta di maleducazione, ma forse più di dimenticanza e mancanza di un servizio
dedicato. Allora sono necessarie delle soluzioni. La proposta è pilota e parte a Giulianova in due zone interessate dal

fenomeno. Per far questo è stato necessario acquisire il consenso dell’Ente Porto
nella  persona del  Presidente Marco Verticelli  e  della  collaborazione di  alcuni
commercianti del Centro di Giulianova. L’iniziativa è semplice. Per tutti quelli che,
passeggiando  al  centro  città  o  sul  Porto,  scoprono  di  essersi  dimenticati  il
sacchetto per il proprio cane, lo potranno trovare gratuitamente nelle attività
dove è presente la locandina dedicata. Ma non diventi un’abitudine. I sacchetti si
devono  portare.  Di  seguito,  con  Radio  Azzurra  Giulianova  e  non  solo,
l’Associazione valuterà il gradimento del servizio e proverà ad estenderlo se ci
sarà  ulteriore  supporto.  Lo  si  dice  anche  in  previsione  della  futura
amministrazione, se si dimostrerà capace di apprezzare il lavoro di chi promuove
e valorizza il territorio Giuliese su più fronti. Il costo dell’iniziativa è quasi zero
grazie alle locandine fornite dalla Cartoleria Carte & Co. di Alba Adriatica e i
sacchetti  offerti  da  Margherita  Attanasi  titolare  dell’attività  “Animali  Amici”  di
Giulianova.

Giulianova.  “Un  grande  successo  il  flash-mob  contro  le
trivellazioni  in  mare  organizzato  dal  Comitato  di  Quartiere
Annunziata”

GIULIANOVA – Grande successo per il flash-mob di domenica pomeriggio a Giulianova che ha visto la partecipazione di molti
cittadini che hanno gremito piazza Del Mare.
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Flash mob 8 aprile comitato annunziata giulianova

La manifestazione contro le trivellazioni ed il  progetto air-gun nel mare Adriatico è stata organizzata dal Comitato di
Quartiere Annunziata di Giulianova.

<Noi del Comitato – precisa Antonio Fusaro, presidente del Comitato di Quartiere Annunziata – abbiamo voluto fortemente
che anche la nostra città partecipasse a questo evento per dare un segno tangibile di attaccamento al nostro territorio e al
nostro mare. La riuscita è andata oltre i nostri pronostici, infatti, con noi in piazza, oltre ai noi abruzzesi, c’erano anche
cittadini del Molise, delle Marche, della Puglia, del Veneto e dell’Emilia Romagna per gridare forte “giù le mani dal nostro
mare Adriatico”.>

Durante il flash-mob c’è stato, anche, un intervento di Augusto De Sanctis, uno dei promotori dell’evento, che ha spiegato i
pericoli che il mare Adriatico potrebbe correre se si facessero tali progetti.

Il Comitato di Quartiere Annunziata ringrazia gli amici di Martinsicuro, Alba Adriatica, Roseto, Tortoreto, Bellante e Mosciano,
e sopratutto i cittadini giuliesi che amano la nostra città e il nostro mare.

Il prossimo appuntamento della grande carovana #NoHubdelgas sarà a Sulmona il 21 aprile.

Giulianova.  Alloggi  popolari.  Pubblicati  sul  sito  istituzionale  il
bando per l’assegnazione e il modulo per la domanda.
i moduli:

Bando di concorso generale assegnazione alloggi di ERP

Domanda di partecipazione alloggi edilizia residenziale pubblica

 

Le istanze vanno presentate
entro il 4 giugno per i residenti, entro il 3 agosto per i lavoratori
emigrati nell’area europea ed entro il 2 settembre per quelli emigrati
nei Paesi extraeuropei.
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Assessora Cristina Canzanese

E’ sulla homepage del sito istituzionale (www.comune.giulianova.te.it)
il bando di concorso generale per l’assegnazione in locazione semplice
di alloggi di edilizia residenziale pubblica per l’anno 2018.
Il bando, indetto ai sensi della Legge regionale 96 del 1996, è finalizzato
alla formazione di una graduatoria per l’assegnazioni degli alloggi
che si renderanno disponibili a Giulianova. Con l’entrata in vigore
della nuova graduatoria, quella vigente perderà la sua efficacia e non
sarà più valida per le assegnazioni future. Pertanto anche coloro che sono
attualmente inseriti in altre graduatorie, se interessati a concorrere per
le assegnazioni future dovranno obbligatoriamente presentare una nuova
domanda.
Le domande, su modulo scaricabile dal sito, dovranno essere presentate
entro il 4 giugno prossimo qualora il richiedente sia anagraficamente
residente a Giulianova. Per i lavoratori emigrati all’estero,
residenti nell’area europea, il termine di presentazione è invece il 3
agosto. Qualora poi i lavoratori emigrati siano residenti nei paesi
extraeuropei, la data stabilita per la presentazione della domanda è il 2
settembre.
Per ogni utile informazione si rinvia al bando.

Giulianova. Domani al Kursaal la Festa della Polizia. Chiusura al
traffico del Lungomare Zara ovest a partire da via Thaon di Revel
e divieto di sosta in Piazza Dalmazia.
Domani, 10 aprile, si terrà a Giulianova Lido, nel Kursaal a partire dalle
ore 11, la celebrazione del 166° della fondazione della Polizia di Stato.
Per l’occasione sono stati disposti la chiusura al traffico del tratto
ovest (direzione Nord-Sud) del Lungomare Zara a partire dall’incrocio
con via Thaon di Revel e il divieto di sosta in piazza Dalmazia ad
eccezione delle auto istituzionali, dei mezzi di servizio e di quelli
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degli organi di informazione.

Polizia di Stato

Giulianova. Dopo il derby della “Lanterna”, Marco Giampaolo ritira
il premio Fair Play al memorial “Della Penna”
Giulianova. Lunedì, 9 aprile 2018, alle ore 11,00, l’allenatore della Sampdoria, Marco Giampaolo, reduce dalla stracittadina
“Sampdoria-Genoa”, originario di Giulianova, riceverà il  premio Fair Play 2018 in occasione della presentazione del 6°
memorial “Emilio Della Penna”. Grazie al patrocinio della Città di Giulianova, l’evento si svolgerà nella sala comunale “Bruno
Buozzi” di Giulianova alta, alla presenza di: Francesco Mastromauro, Sindaco della Città di Giulianova; Luigi Valentini,
Presidente dell’ASD Giulianova calcio già Giuliesi per Sempre; Giulio Ettorre, Patron del Torneo giovanile “Emilio Della
Penna”; modererà l’incontro il giornalista giuliese, Walter De Berardinis. In occasione della presentazione ufficiale del 6°
torneo nazionale memorial “Emilio della Penna”, il comitato organizzatore ha deciso di assegnare il Premio Fair Play 2018 a
Marco Giampaolo,  attuale  allenatore  in  serie  A  della  U.C.  Sampdoria.  Durante  la  premiazione  sarà  comunicata  la
motivazione. Il Premio Fair Play, giunto alla sua quarta edizione, è stato già assegnato nel 2015 al patron della Polisportiva
Amicacci, Giuseppe (Peppino) Marchionni, nel 2016 all’arbitro Antonio Di Martino e nel 2017 all’allenatore Massimo
Oddo.
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Marco Giampaolo

Marco Giampaolo,  nato  a  Bellinzona  (Svizzera)  nel  1967,  è  figlio  di  emigranti  giuliesi  rientrati  successivamente  alla  sua
nascita a Giulianova. Cresciuto calcisticamente come centrocampista nel Giulianova calcio, dal 1986 al 1990; poi Gubbio dal
1990 al 1992; Licata 1992/1993; Siracusa 1993/1995; Fidelis Andria 1995/1996; Gualdo 1996/1997. Dopo aver abbandonato
i campi di calcio, inizia l’attività di osservatore e successivamente di vice allenatore dal 2000 al 2001 al Pescara; poi
Giulianova 2000/2002; Treviso 2002/2004; Ascoli 2004/2006. Dalla stagione 2006/2007, come allenatore, inizia l’avventura
nella massima serie con il Cagliari (A), Siena (A), Catania (A), Cesena (A), Brescia (B), Cremonese (LP), Empoli (A) ed oggi
giuda la U.C. Sampdoria in serie A dal 2016.

Marco Giampaolo



Giulianova.  Fabrizio  Sorbi:  la  PROEL  spa  ha  come  obiettivo
fondamentale  l’ampliamento  costante  della  gamma  ma
soprattutto  l’innovazione  continua  dei  prodotti.
 

Per questo motivo ha concentrato nella società PROEL LAB tutte le attività strategiche di ricerca e sviluppo del Gruppo,
aumentando gli investimenti di oltre il 50% nell’anno 2017, raggiungendo così la quota del 5% su un fatturato di circa 32
mln di Euro.

Forti della presenza d’ingegneri con esperienza maturata negli anni, PROEL LAB è un team specializzato in grado di ideare,
progettare e realizzare sistemi audio, lighting e strumenti musicali digitali con l’utilizzo di nuove tecnologie hardware e
software.

Presidente PROEL Fabrizio Sorbi
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PROEL ha messo in atto un ambizioso piano di sviluppo a breve-medio temine (3 anni)  principalmente concentrato su tre
priorità: aumentare la quota di mercato attraverso lo sviluppo di nuovi prodotti utilizzando nuove tecnologie; Investire sul
mercato Europeo e aprire il mercato Nord Americano; Valorizzare il Made in Italy tramite il design strategico e l’affidabilità
dei prodotti.

 

I tre obiettivi sono legati con un filo conduttore unico: Prodotto-Mercato; per questo motivo la leva strategica dell’utilizzo di
nuove tecnologie è decisiva soprattutto alla presenza di mercati molto specialistici e professionali. Per raggiungere questi
obiettivi il team di Ricerca e Sviluppo del Gruppo PROEL ha intenzione di sviluppare una serie di prodotti unici nel settore
strumenti musicali digitali  del brand DEXIBELL, impiegando la più innovativa e recente tecnologia hardware, non utilizzata
dai vari competitors mondiali. Tramite l’utilizzo dell’elevato potere di calcolo, fornito dalla nuova tecnologia, unito a uno
SVILUPPO software molto specialistico con l’inserimento di nuove funzioni, PROEL sarà in grado di migliorare sensibilmente
la qualità sonora e semplificare il modo di utilizzo di una nuova linea di prodotti denominati VIVO. Il progetto è di fornire al
consumatore un nuovo e professionale approccio nel suonare la musica e di non temere comparazioni qualitative di prodotto
con altre marchi di strumenti musicali digitali, leva strategica per entrare in un mercato dominante come quello Nord
Americano.

DEXIBELL Organo Digitale Classico L3

Anche nel settore dei sistemi audio della linea AXIOM saranno immessi nel mercato nuovi prodotti dalle sonorità performanti
ma anche e soprattutto di semplice installazione, garantendo un competitivo rapporto prezzo–prestazioni. La linea strategica
che distinguerà il prodotto AXIOM dalla concorrenza sarà di aggredire il vasto mercato Nord Americano degli eventi locali
con un prodotto performante, affidabile e con il supporto tecnico di personale specializzato per la scelta del sistema audio
più adatto alle specifiche esigenze e fornire un valido supporto alla migliore configurazione. La strategia prodotto-servizio è
molto apprezzata anche dalle società di service perché possono avvalersi delle competenze e cooperazione con la casa
costruttrice.

 

La missione di PROEL LAB, per tutte le linee di prodotto, è inoltre la realizzazione del  “  Total Made in Italy” con l’obiettivo
di sviluppare prodotti con un “industrial design” fortemente italiano.  Uscire dagli attuali standard di mercato proponendo
forme  innovative  più  vicine  ai  gusti  contemporanei  differenzieranno  i  prodotti  PROEL  dall’attuale  offerta  dei  nostri
competitors. Inoltre il Gruppo PROEL ritiene strategico che il “Made in Italy” sia anche sinonimo di qualità e di affidabilità del
prodotto al fine di sviluppare al massimo la “customer satisfaction” del cliente finale.

 

La PROEL vuole sostenere nel prossimo triennio un importante piano di sviluppo con il raggiungimento di un fatturato di
50mln di Euro. Per il  raggiungimento di quest’ obiettivo PROEL effettuerà importanti  investimenti:  Investimenti per lo
sviluppo dei nuovi prodotti (4,5 mln di Euro su 3 anni)  L’investimento in R&S è finalizzato a sostenere la crescita del



mercato  internazionale.  Alta  qualità,  prestazioni,  design  e  bassi  costi  di  gestione  sono  l’obiettivo
fondamentale. Investimenti sulle partecipate estere (1 mln di Euro) Potenziamento della PROEL NORD AMERICA per
garantire una struttura adeguata per quello che rappresenta il più grande mercato a livello globale. Aumento di capitale che
porterà ad acquisire una percentuale del capitale del 40% su consociata Francese. Aumenti di capitale sono previsti su
PROEL Tunisia e PROEL UK e soprattutto la costituzione di due nuove filiali estere, PROEL GERMANIA e presidio commerciale
a  DUBAI.Investimenti  differenziati,  legati  all’incremento  delle  vendite  (oltre  2  mln  di  Euro)  Concentrazione  su
investimenti in capitale umano e marketing

 

Giulianova. Lega Nord: Costantini non ci rappresenta
Riceviamo e pubblichiamo

Apprendiamo dalla stampa la proposta del neo consigliere Costantini – al quale vanno i nostri

Gianni Matrilli, Lega Nord

migliori auguri di buon lavoro – di riunire, nell’ area di cdx, tutti i partiti, liste civiche e persone
più o meno note, provenienti e ancora militanti nel csx. Costantini evidentemente parla da
coordinatore di tutti i soggetti ma di certo non può parlare per la Lega. Noi non riconosciamo tale
ruolo al neo consigliere, né possiamo condividerne il pensiero perchè tali inclusioni sarebbero, a
nostro giudizio, fortemente in contrasto con la nostra idea di rappresentanza politica e quanto meno
irriguardoso nei confronti dell’ elettorato giuliese.
Mai, infatti, abbiamo dato mandato a Costantini di parlare per nostro conto, né ci sono mai stati
incontri in tal senso. Tale progetto non può non essere visto come il maldestro tentativo di
assicurarsi la vittoria a tutti i costi a discapito dell’ interesse del cittadino e della buona
amministrazione. Ancor meno siamo convinti che il “ riciclo” di soggetti pronti al salto della
quaglia, possa apportare un fattivo contributo alla causa comune visto che, fino ad oggi, hanno solo
dimostrato l’ attaccamento alle poltrone/ incarichi partecipando attivamente alla gestione
Mastromauro & co. sonoramente bocciata dai cittadini anche nelle ultime elezioni
politiche.Restiamo comunque disponibili a un serio confronto.
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Per la Lega il Coordinatore cittadino
Gianni Mastrilli

L’Ex  Confettificio  di  Giulianova  diventa  set  del  nuovo  film  del
regista  Mauro John Capece con Franco Nero

 

Si cercano comparse

 

 

l’ex confettificio Orsini

GIULIANOVA – L’Ex Confettificio diventa set cinematografico di “La Danza Nera”, il nuovo film del regista Mauro John
Capece. Le riprese verranno effettuate

domenica  15  aprile,  dalle  ore  9.00  alle  ore  13.00,  all’Ex  Confettificio  di  Giulianova.  Sul  set  giuliese  verrà  girata
un’importante scena di “La Danza Nera”, film noir in stile anni 70 che sarà distribuito nelle sale cinematografiche nel 2019.

Prenderanno  parte  al  film attori  del  calibro  di  Franco Nero,  Corinna Coroneo (di  Galatina),  Flavio  Sciolé,  Giorgina
Trasselli (ex Casa Vianello), Daphne Scoccia (ex Fiore), Adrien Liss e Michela Bruni.

<Si tratta di un film le cui riprese sono iniziate nell’agosto del 2017 e che si prevede di concludere entro la prossima estate.
Il  film  uscirà  nelle  sale  nel  2019  –   racconta  il  registaMauro  John  Capece  –   Ho  scelto  di  girare  nell’Ex  Confettificio  in
quanto questa struttura è il “cuore” appena restaurato di Giulianova, una città che amo molto ed anche per l’amicizia che mi
lega al suo proprietario, Attilio D’Eugenio, che ha tenuto particolarmente a far rinascere una realtà importante da troppo
tempo  abbandonata  come  quella  dell’Ex  Confettificio.  Il  film  La  Danza  Nera,  già  prima  di  esse  ultimato  ha  ottenuto  il
consenso della critica e preso accordi per la distribuzione nazionale e internazionale. E’ proprio questo a darmi sempre molti
stimoli>

<E’ con immenso piacere che ho accettato la proposta di Mauro John Capece di mettere a disposizione gli spazi dell’Ex
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Confettifico  per  le  riprese  di  questa  importante  scena  del  film  –  dichiara  Attilio  D’Eugenio,  proprietario  dell’Ex
Confettificio  – In primis è un orgoglio vedere la struttura così apprezzata, che gratifica l’impegno economico e personale
dedicato alla sua ristrutturazione. Inoltre, ritengo che anche per la città di Giulianova, sia un grande pregio dal punto di vista
promozionale: la nostra città ha molto da offrire e penso sia opportuno che venga fatto il possibile per farla conoscere fuori
dai confini regionali ed anche nazionali>

Si ricorda che le  riprese avranno luogo domenica 15 aprile  dalle  9.00 alle  13.00 e che la  produzione è alla  ricerca
d i  n u m e r o s e  c o m p a r s e .  C h i u n q u e  f o s s e  i n t e r e s s a t o  p u ò  i n v i a r e  u n a  m a i l
a l l ’ indir izzo  evoquearthouse@gmai l .com  mandando  Nome,  Cognome  e  numero  d i  te lefono.

Giulianova.  POLIZIA  DI  STATO:   166°  ANNIVERSARIO  DELLA
FONDAZIONE al  KURSAAL LIDO
 

 

La cerimonia quest’anno a Giulianova con il bilancio delle attività e la consegna delle ricompense.

 

^^^^^^

ARCHIVIO Roma, selfie a 360° del fotoreporter Massimo Sestini con l’elicottero AW139 della Polizia di Stato del 1°
Reparto Volo al crepuscolo sopra la città ed il Colosseo 2016 03 23 © Massimo Sestini

Martedì 10 aprile 2018,  sarà celebrato a Giulianova, anche quest’anno in un clima di sobrietà, , il 166° Anniversario della
Fondazione della Polizia di Stato. Il tema celebrativo rimane  “Esserci sempre“.

 

La collaborazione istituzionale da tempo avviata tra la Questura ed il Comune di Giulianova, sempre sensibile sul tema della
sicurezza con varie iniziative congiunte, ha consentito di  programmare l’evento nella bella cornice della storica  sede
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“ Kursaal “.

 

Alle ore 9.00, prima della cerimonia, saranno resi gli onori  ai Caduti della Polizia di Stato con la deposizione di una corona
d’alloro alla targa commemorativa dell’Allievo Sottufficiale Settimio Passamonti, in Questura, alla presenza del Prefetto.

Alle successive ore 11.00, alla presenza di autorità, cittadini ed una rappresentanza di studenti, la cerimonia che prevede la 
lettura dei messaggi del Capo dello Stato e delle altre Autorità nazionali, l’indirizzo di saluto del Questore e  la  consegna
delle ricompense per le più rilevanti operazioni di polizia.

 

I dati salienti sull’attività di servizio ed i riconoscimenti concessi verranno inviati al termine della cerimonia.

Giulianova. Festa della Polizia a Giulianova. Il sindaco ringrazia il
Questore.
“Esprimo gratitudine al Questore Enrico De Simone”, dichiara il
Sindaco Francesco Mastromauro, “per aver accolto la candidatura di
Giulianova a sede dell’annuale celebrazione del 166° della fondazione
della Polizia di Stato. Un evento particolarmente significativo e
prestigioso che ci riempie di orgoglio assodando i già intensi legami tra
la città e questa importante Istituzione, antica e al tempo stesso
costantemente proiettata verso la modernità, che costantemente e con
tenacia assicura, grazie all’impegno ed al sacrificio di donne e

Foto Archivio Polizia Stradale Giulianova

uomini in divisa,la lotta contro il crimine e garantisce la sicurezza di
tutti i cittadini. La Festa della Polizia 2018 suggella d’altronde una
serie di iniziative che evidenzia lo speciale rapporto tra Giulianova e il
Corpo: dalla solenne manifestazione per i sessant’anni del locale
Distaccamento della Polizia Stradale, tenutasi il 30 gennaio 2015, alla
venuta del “truck” della Polizia, il 12 marzo seguente,per la
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campagna d’informazione itinerante “Una vita da social”;
dallo splendido concerto tenuto il 7 giugno 2016 dalla Banda alla venuta
del camper, lo scorso 8 marzo, per “Questo non è amore”, la
campagna di sensibilizzazione promossa dalla Polizia di Stato contro la
violenza di genere. Una Polizia dunque di prossimità, vicina alla gente e
per la gente come sintetizzato efficacemente dall’espressione
‘Esserci sempre’ riproposta anche per l’edizione annuale della
Festa”.


